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『奉仕と親睦
　　　そして財団』
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

（楽しくポシティブにゴー）
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開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

点鐘：12:35

出席率78.79％

我らの生業

鯖江商工会議所　４F大会議室

佐野　直美
ソングリーダー

点鐘：12:35 点鐘：12:35

注：８月１６日（金）は休会です

ロータリーソング

幹　事　報　告　・　委　員　会　報　告　

幸道  森市　会長
　先週はコロナに
見舞われてしまい
ました。発熱と強烈
な水も飲みこめな

いほどのノドの痛みに丸５日間苦しみま
した。幸い高額な薬が効いたのか無事に
治まりました。
　オリンピックも一週間が過ぎ、感動もあ
りますが、SNS上での総評論家の間で誹謗
・中傷の嵐が見苦しいですね。選手は一昔
前の悲壮感が無くて良いですね「楽しくや
れました」のインタビューにほっこりします
が、皆さん壮絶な苦労をして来られたんだ
ろうなーと思います。

　本日は、五大奉仕の３番目から「社会奉仕」について述べます。
　「社会奉仕」とは、ロータリアン一人一人の個人生活・事業生活・社会生活に奉仕の理想を適用すること
である、いわゆる「超我の奉仕」を実証する機会であると言えます。
　「国際奉仕」とは、国際理解・親善・平和を推進するために実施できること全てからなります。他国の人々
・その文化・習慣・業績・抱負・問題を知る事であり、旅行や国際大会の出席による個人交流であり、さらに
他国の人々に役に立つ活動や財団を含めたプロジェクトに協力する事であります。
　「青少年奉仕」とは、青少年交換・奨学生・インターアクト・ローターアクト等を通じ、青少年の奉仕と責
任感を育てることを目的とするものです。

梅田　吉臣　幹事
　※米山記念奨学会功労者として、小淵洋治会員（４回目）
にバッジが届いています。（表彰式）　※7/27「子どもやんし
きおどりコンテスト」に10名のロータリアンご参加ありがとう
ございました。　※親睦委員会所属の会員は、毎回例会時
にタスキをかけてください。　※本日理事会を致しますので、理事・役員の皆さん
は例会終了後、３階のロータリー事務所にお集まりください。
帰山　明朗　職業奉仕委員長
※7/28に地区職業奉仕研修会が「キャンパスプラザ京都」で行われました。職業
奉仕手引きを実践しようということで、説明及び昨年度の社会奉仕事業等につい

て説明を受けました。※「職業奉仕の手引き：実践しよう」を皆様にお渡ししました。特に「『職業奉仕』とい
う概念」と「『四つのテスト』について」をよく読んでいただきますようお願いします。※8/21丹生高校、
8/23鯖江高校の就職模擬面接会を行います。面接希望者が例年より多いため、ご都合のつく会員の皆様
は、どちらかの学校の面接官としてどうぞよろしくお願いいたします。

結　婚　祝　い

会　長　の　時　間

誕　生　祝　い 勤　続　表　彰

野呂　和夫　会員

深見　泰和　会員

岩尾　顕治　会員

山崎　隆弘　会員

委員長年度方針発表
クラブフォーラム
「 会  員  増  強  」

帰山　明朗　会員

大橋　良史　会員

瀧ヶ花秀晃　会員

藤井　智正　会員

「新たな市場に挑戦！」
（株）キッソウ　代表取締役社長

吉 川　精 一　様
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C　ロータリー資金部門
ロータリー寄付　（米山委員会）
田村　康夫　委員長　・　橋本　政宣　副委員長
【基本方針】　米山奨学事業の重要性の発信に努める、
率先して寄付をする。

【活動方針】　1.米山奨学会　寄付を、会員一人当たり　24,000円目標に、呼び
かける　
2.米山奨学活動理解促進の為、米山奨学生に卓話を10/18（金）実施予定。
3.受入れ米山奨学生とのコミュニケーションを取っていき、当クラブにも馴染んで
もらう。

D　広報部門
委員会名：　クラブ広報
　　　　　　広報・会報・雑誌・IT・公共イメージ　
瀧谷　えみ子　委員長　・　酒井　芳則　副委員長
【基本方針】　クラブの奉仕活動や卓話などを、クラブ内

外に発信する。　
【活動方針】　1．各事業委員会と連携し、公共のイメージやクラブ活動の認知向上
に努める。　
2．Webサイト全体のテンプレートを更新し、常に新しい情報を提供する。　
※今年度（7月）より、すでに鯖江ロータリークラブHPが新年度仕様に更新されて
います。皆様からの新しい情報等お待ちしています。
◎本年度予算　400,000円

E　クラブ管理部門
委員会名：　クラブ管理　クラブ管理運営・危機管理　
清水　康弘　委員長　・　岩尾　顕治　副委員長
【基本方針】　出席したくなる例会、行事を心掛ける。
【活動方針】　５つの委員会の連絡調整
委員会名：　クラブ管理　親睦（ロータリー家族）　
岩尾　顕治　委員長　・　野中　敏昭　副委員長
【基本方針】　親睦はクラブ運営の潤滑油。会員同士の
相互理解の機会としたい。
【活動方針】　・結婚・誕生祝いのセレモニーの実施。

　・忘年会・家族親睦旅行・最終例会の企画運営。
　・会の方針に応じて適宜夜間例会を実施。
◎本年度予算　1,000,000円
※鯖江東ロータリーの時、新入会員はタスキをしてお茶出しをしました。修行みた
いですが、早く顔見知りになって良かったです。宴会等では隣の方との親睦をして
ほしいと思います。それから、忘年会等に野中会員の手品や瀧谷会員の演奏など
をお願いしたい。親睦家族旅行は、10月末あたりに紅葉を見に行く予定をしてい
ます。

委員会名：　クラブ管理　ニコニコ委員会　
野呂　和夫　委員長　・　佐野　直美　副委員長
【基本方針】　会員全員が笑顔で出席できる、一年を通し
て充実したニコニコ箱である事を目指します。
【活動方針】　歴代委員長のニコニコ箱の報告に習った

会員皆に喜んでもらえる報告になるように努めます。
※前年度は素晴らしい金額のニコニコが集まったようなので、プレッシャーがかか
っています。皆を笑顔にする報告が出来るよう努めます。

委員会名：　クラブ管理　出席委員会
木村　知行　委員長　・　窪田　健一　副委員長
【基本方針】　皆が参加できるようにしていきます。
場合によっては、DX（デジタルトランスフォーメーション）
の活用も検討いたします。

【活動方針】　100％出席例会を企画いたします。
その際は、お弁当を豪華にしてほしいです。
※熱中症で昨日は３台の救急車が来院しました。また、新型コロナ感染症の方が
多く、更に症状が強いので早めの受信をお願いします。　
　出欠確認を取るために、グループライン登録を皆さんにお願いしました。100％
出席で豪華なお弁当を皆さんで食べましょう。

委員会名：　クラブ管理　プログラム委員会
藤井　智正　委員長　・　清水　康弘　副委員長
【基本方針】　時流に合ったみなさまに関心を持ってい
ただけるようなプログラムの実施
【活動方針】　・引き続き文化プログラムの実施

・相互理解を深める会員卓話の実施
・多様な卓話者の手配
◎本年度予算　200,000円
※文化プログラムの実施と書きましたが、予算の関係で今年度は３回の実施とな
ります。

委員会名：　クラブ管理　ソング委員会
佐野　直美　委員長　・　西尾　俊一　副委員長
【基本方針】　ロータリアンの心を一つにして例会を始め
ていきましょう。
【活動方針】　大きな声でのびやかに歌って頂けるように

笑顔で元気な指揮に努めます。
※今年度は会員増強で「手に手つないで」をたくさん歌いたいです。皆さんどうか
私に「手に手つないで」の指揮を沢山させてください。
よろしくお願いいたします。

幸道　森市　会員

梅田　吉臣　会員

酒井　雅憲　会員

窪田　健一　会員

岩尾　顕治　会員

増永　英彦　会員

藤井　智正　会員

帰山　明朗　会員

大橋　良史　会員

酒井　芳則　会員

山﨑　隆弘　会員

佐野　直美　会員

野呂　和夫　会員

とうとうコロナにみまわれてしまいました。ガバナー公式訪問ありがとうございました。

暑い日が続いています。健康第一です。ご自愛下さい。

為替が久々に150円切りました。助かります。

ますます暑い日が続きます。しっかり水分・塩分補給を。

結婚祝を頂いて。

ちょっと良い事がありました！

勤続表彰ありがとうございました。

すみませんが早退します。勤続祝いを頂いて。

暑さに負けずがんばりましょう。勤続表彰をいただきありがとうございます。

7/27こどもやんしきおどり参加ありがとうございました。大成功に終了でき子供達も喜んでいました。

結婚祝ありがとうございます。

連夜のＴＶオリンピック観戦で寝不足ではありませんか？暑さで体調崩さないようにご自愛下さい。

誕生祝いをいただいて。ありがとうございます。ニコニコ報告
野呂　和夫

ニコニコ委員長


